

Einsamkeit

Eine Party, ein Ball:
Fröhlichkeit überall !
Leute tanzen, Leute lachen,
reden über lauter Sachen.

Und jeder denkt sich:
„Ach, wie froh ich bin,
dass meine Witze heute am besten zieh'n“

Um vier Uhr ist die Gaude aus,
und auch ein Ich geht froh nach Haus,
dass es die Ander'n nicht mehr sieht,
bis in den nächsten Ball es zieht,
wo man mit alten Witzen neu erzählt,
es dauernd bis zum Lachen quält –
und die gespielte Fröhlichkeit
kann endlich beginnen erneut.

Und jeder denkt sich:
ach, wie öd bin ich, und wie allein,
bei all dem Lachen und dem Schrei'n.
Ich täusche Fröhlichkeit nur vor.
Wirkliche Freunde rufen nie im Chor.
Und bei all der Geselligkeit –
wie ist der nächste Freund doch weit.

Und eh' er das noch ausgedacht,
er über'n neuen Witz schon lacht.
Um vier Uhr ist die Gaude aus,
und auch ein Ich geht froh nach Haus,
dass es die Ander'n nicht mehr sieht,
bis in den nächsten Ball es zieht.